



Pemkot Siap Urus 66 Warga Eks Gafatar

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta masih belum menyiapkan tempat penampungan sementara untuk eks anggota Gerakan Fajar Nusantara (Gafatar) asal Kota Yogyakarta. Saat ini tercatat 66 orang Eks Gafatar berasal dari Kota Yogyakarta.

Kepala Kantor Kesatuan Bangsa (Kesbang) Kota Yogyakarta, Sukamto, Senin (25/), mengatakan, para anggota eks Gafatar asal Kota Yogyakarta masih ditempatkan sementara di Asrama Haji Donohudan, Boyolali, Jateng. Mereka mendapatkan pembekalan, sebelum kembali ke lingkungan masyarakat.

Selanjutnya, mereka akan dikirim ke Youth Center di Kabupaten Sleman, sebagai penampungan sementara sekali-

gus mendapatkan pembekalan selama tiga hari. "Pendataan akan kami lakukan di Youth Center, baik nama, alamat, keluarga, dan data lainnya," ujar Sukamto.

Seusai pendataan, katanya, para eks anggota Gafatar akan dipulangkan kembali ke alamat masing-masing. Namun, Sukamto masih belum bisa memastikan apakah mereka akan kembali ditampung, atau langsung diantar ke rumah masing-masing.

"Hari ini akan kami laporkan ke wali kota, seusai deradikalisasi selesai mereka akan diantar ke alamat masing-masing. Namun, bagi mereka yang tak punya apa-apa, kami masih merapatkan hal tersebut. Nanti dikoordinasikan," ujar Sukamto.

Ia mengatakan, sebelum mereka diantar kembali ke alamatnya, Kantor Kesbang Kota Yogyakarta akan mengundang ketua Rukun Tetangga (RT) di mana warga tersebut tinggal, untuk memastikan agar mereka tidak dikucilkan dan diperlakukan seperti warga lain. Sedangkan untuk menjamin keamanan mereka, pihaknya berkoordinasi dengan pihak kepolisian dan TNI.

Sedangkan Komandan Kodim 0734/Yogyakarta, Letkol Inf Hotlan M Gurning, siap membantu kepolisian untuk pengamanan dan pemantauan anggota eks Gafatar. Pihaknya akan membantu supaya anggota eks Gafatar asal Kota Yogyakarta tidak kembali mengikuti ormas tersebut. (rfk)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005